
Réunion du conseil d’administration CJAC 
du Mercredi 4 septembre 2024(20h00 - 22h30)

Présents     : Fanny Pichon, Frédéric Le Fort, Jean-Claude Sauviat, Jean-
Claude Moreschetti, Guillaume Mahé,Virginie Mariot, Pascale Demé,
Alain Métayer, Clément Hamon, Christian Lormeau, Emmanuel Joubert,

Elodie Gouard Baptiste Fouillet.

Excusé :  Thierry Ardouin

1) Trésorerie
 
     * La balance sera à l’équilibre malgré l’achat des maillots.
       Bénéfice prévisionnel de 157€, voué à évoluer.

     * Décès de Gérard Vital, habitant de Tharon et passionné 
       d’athlétisme. Il a couru avec Alain Mimoun. Il souhaitait faire
       un don à une association. Après renseignements pris auprès de 
       la municipalité de Saint-Michel, on a orienté son épouse vers 
       le CJAC. Reste à connaître la somme.

     * Questionnements sur la non nécessité de demander une subvention
       municipale. Néanmoins, nous allons solliciter un rendez-vous 
       avec Jean Montaville pour évoquer tous les investissements 
       nécessaires sur le stade d’athlétisme.

2) Saison sportive / Reprise d’activités

     Sport Adapté : Reprise ce vendredi 6 septembre. Toujours une 
     vingtaine d’athlètes et le même staff d’entraîneurs.
     Des fiches d’inscription (version papier) seront distribuées aux 
     athlètes vendredi à l’entraînement.
     Inscription actée au dispositif « Club inclusif ». Pascale D. 
     participera à des modules de formation.

     Ecole d’athlétisme : Reprise ce vendredi 6 septembre. 9 
     entraîneurs sont référencés pour les groupes Eveils/Poussins.  
     Réflexion pour créer du lien entre poussins et benjamins.

     Piste : Reprise ce jour. Organisation reconduite au niveau du 
     staff. JC Sauviat intègre les entraîneurs sur les 2 jours, le  
     temps qu’Alain Carnota revienne.

     Running : Bon enthousiasme et intégration réussie des nouveaux.
 



     Bastien PICART : 19ème des championnats du monde Junior en  
     42'00"90. Dernière course de la longue saison de Bastien ce 30  
     août à Lima où 42 athlètes se sont livrés bataille pour le titre 
     de champion du monde.

L'objectif était de s'accrocher aux meilleurs le plus longtemps       
possible, mais la course est partie très vite et en passant en 12'00 
au 3000 le lactite est vite monté pour Bastien. Il a dû lever le pied 
ensuite et s'est accroché pour boucler son 10 000 en 42'00, son 
deuxième chrono de la saison, à une honorable 19ème place.

3) Nos épreuves estivales :

* Courir à Pornic (21/07/24): Bilan positif ! 1000 inscrits à J-
10. Grand succès populaire, mais boom des inscriptions a été 
déstabilisant. 
Équipe d’organisateurs reconduite à l’identique, juste 1 arrêt. 
Bonne communication avec la Presse, soutien des partenaires 
politiques.

* Foulées Micheloises (04/08/2024): 657 arrivants sur les 10 km 
et 213 finishers. Nouveauté avec les 2 galopades déployées. Clin 
d’œil appuyé sur les jeux olympiques : médailles aux arrivants !
Point de vigilance sur le transfert du liquide du fond de caisse.
Réunion de calage en vue le vendredi 27/09.

* Trail de la Côte de Jade (16/11 et 17/11/24): 2 nouveaux 
arrivants dans le comité d’organisation = Cyril ALONSO et 
Stéphane LECUYER. 2 points d’inquiétude sur les bénévoles, les 
partants du comité et la recherche de sponsors.

RQ : 300€ mis à la disposition de chaque comité d’organisation 
pour un resto-bilan des membres.

4) Secrétariat :

     * Intégration des nouveaux inscrits sur le site sportrégions.
     Prendre en compte les PassSports.

     3 courses payées par le club :
     - 5 et 10 km des Foulées Nazairiennes
     - Semi-Marathon de Saint-André des eaux
     - 14 et 35 km du Marée Trail

5) Le calendrier des réunions

a) Dimanche 01 septembre : Forum St Michel

b) Samedi 07 septembre : Forum Pornic (planning à caler)

c) Lundi 16/09 Réunion ACL44 à Saint-Brévin



d) Dimanche 22 septembre : Foulées du Pont

e) Lundi 18/11 Réunion ACL44 à Saint-André des Eaux

f) Vendredi 22/11 Assemblée Générale ACL44 à Saint-Michel-Chef-Chef (18h00/22h00)

g) Lundi 16/12 Réunion ACL44 à Pontchâteau

    
6) Questions diverses : 

- Sortie Club :  Transléonarde le 30 juin 2025 validée pour la sortie-
club 2025.

- AG à Saint-Michel (salle des renardières) le samedi 19 octobre 2024 
à 18h00.
Tiers Sortant : Christian LORMEAU, Jean-Claude SAUVIAT et Thierry 
ARDOUIN.Frédéric MORILLEAU souhaite intégrer le bureau.
Proposition de récompenses: liste à échafauder et à discuter avec les 
entraîneurs. Favoriser les performances certes, mais aussi et surtout 
l’assiduité et l’implication!

- Élections FFA début décembre. Le club disposera d’une voix. Nous 
voterons en CA lors de la prochaine réunion.

Prochaine Réunion fixée le Mercredi 06/11/2024 à 20h00


